

RECUEILLEMENT

Beauvaisis uni pour rendre hommage

À Beauvais, une centaine de personnes se sont rendues au jardin de la Paix pour rendre hommage au père Jacques Hamel, assassiné hier matin à Saint-Étienne-du-Rouvray.

Un peu plus d'une centaine de Beauvaisiens s'est rassemblée au jardin de la Paix dans le quartier Saint-Jean, hier en fin d'après-midi pour rendre hommage au Père Jacques Hamel, assassiné dans la matinée, à Saint-Étienne-du-Rouvray, près de Rouen (Seine-Maritime), lors d'une attaque revendiquée par l'État islamique.

Des membres des communautés musulmanes, catholiques, juives et protestantes ainsi que des laïcs ont terminé la minute de silence au milieu du jardin en se tenant la main avant d'annoncer tristement la Marcellaise. Après des applaudissements, le Père Florent Monchengo, curé de la paroisse de Beauvais Sud a pris la parole pour rappeler « l'importance de l'unité des citoyens français », ainsi que « la nécessité de continuer à croire au vivre ensemble ». Mohammed, un jeune du quartier a ensuite chanté, à cappella, une adaptation du morceau Hallelujah, de Leonard Cohen, pour mieux rappeler les similitudes entre les religions.

Une mobilisation forte des habitants

Mohamad Laghrani, élu en charge de la cohésion sociale à la mairie de Beauvais, à l'origine de l'appel, vers 16 heures, a remercié les personnes présentes lors de ce moment de recueillement avant de faire part de l'importance de



L'émotion des Beauvaisiens était forte après l'assassinat du Père Jacques Hamel hier matin près de Rouen.

continuer à « cultiver la fraternité au sein de la nation française ». « C'est remarquable que les gens se soient mobilisés aussi rapidement, surtout à cette période de l'année », ajoutait-il. Probablement choqués par la proximité entre Beauvais et Rouen, « les habitants sont venus ici en plus grand nombre que les précédentes fois », précise l'élu.

« Nous avons pris l'habitude de

venir nous recueillir ici après ce type d'événement, malheureusement, de plus en plus récurrents », confiait Jamal Ouharrou, vice-président de l'association du jardin de la paix, venu représenter la communauté musulmane de Beauvais. Pour lui « le vivre-ensemble se ressent discrètement tous les jours. Aujourd'hui, nous l'exprimons plus symboliquement ». De-

puis 2014, les membres du groupe Croyants unis pour la paix cultivent le jardin, situé entre la maison de retraite et les terrains de jeu du parc Leblanc.

Une émotion partagée entre les religions

Les responsables de la communauté musulmane de Beauvais ont condamné dans un

« Aujourd'hui, nous exprimons le vivre-ensemble plus symboliquement »
Jamal Ouharrou

niqué, « avec la plus grande vigueur cet acte lâche et barbare qui frappe à nouveau notre pays, quelques jours à peine après l'horrible massacre de Nice » et exprimé leur « grande émotion » et leur « totale solidarité » avec l'ensemble de la communauté chrétienne.

Hier midi, une messe a été célébrée à la maison diocésaine de Beauvais, par le vicaire général, le père Emmanuel Gosset. « L'ensemble des prêtres vont prier pour les victimes et pour ceux qui sont à l'origine du massacre. Dimanche, toutes les messes seront tournées vers ce qui s'est passé aujourd'hui », indique la communication du diocèse de Beauvais, qui réfléchit à une action envers le diocèse de Rouen dont il est proche. Certains membres de la communauté musulmane de Beauvais ont manifesté le souhait de pouvoir se rendre à cet office afin de se montrer solidaire de la communauté catholique.